

**Außergewöhnlich
vielseitig und bereichernd -**



**ein Praktikum im
Heinrich-Piepmeyer-Haus
in Münster**

Das Heinrich-Piepmeyer-Haus sucht zum neuen Kita-Jahr

FOS-PraktikantInnen (m/w/d)

Sie besuchen ab Sommer die Fachoberschule und wollen bei uns Ihre fachpraktische Ausbildung absolvieren?

Das Heinrich-Piepmeyer-Haus ist eine additive Einrichtung für Kinder im Alter von 1 - 6 Jahren mit heilpädagogischen Plätzen für Kinder mit Körper- und Mehrfachbehinderung in freier Trägerschaft.

Die Einrichtung wird von 23 Kindern mit und 52 Kindern ohne Behinderung besucht. Diese sind in drei integrativen Gruppen, einer heilpädagogischen Gruppe für Kinder im Alter von 3 - 6 Jahren und zwei Gruppen für Kinder unter 3 Jahren untergebracht, die eng mit der heilpädagogischen Gruppe zusammenarbeiten.

Träger ist der Verein zur Förderung körper- und mehrfachbehinderter Kinder Münster e.V., der außerdem ambulante Therapien (Logopädie, Ergo- und Physiotherapie) anbietet.

Für weitere Informationen steht Ihnen Frau Anke Zimmermann gerne zur Verfügung. Tel.: 0251 / 98102 15 oder kita@hph-ms.de, Bewerbungen gerne per Email

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

**Heinrich-Piepmeyer-Haus · Hüfferstraße 41 · 48149 Münster · Tel. (0251) 98 102-0
info@hph-ms.de · www.hph-ms.de**

**Träger: Heinrich-Piepmeyer-Haus-Verein zur Förderung körper- und mehrfachbehinderter Kinder Münster e.V.
vertr. durch: Alexander Kauer 2. Vorsitzender, Thomas Kiel Schatzmeister
Mitglied im Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverband e.V. (DPWV)
Mitglied im Bundesverband körper- und mehrfachbehinderter Menschen e.V. (BVKM) Mitglied
in der Vereinigung für Interdisziplinäre Frühförderung e.V. (ViFF)**